
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 197 del 30/06/2022

Oggetto: Interrogazione del consigliere PD Fanelli relativa al progetto di 
localizzazione di stazioni di ricarica per veicoli elettrici sul territorio del 
Comune di Prato

(Risponde Leoni Flora)

    

 Premesso che 

Sul tema in oggetto è alta l’attenzione, a causa del crescente numero di veicoli elettrici in  
circolazione nella nostra città

Visto che

Il  Decreto  Semplificazioni  D.L.  76/2020  ha  previsto  una  semplificazione  degli  iter 
autorizzativi per tali opere e che ogni Comune si adopri per la realizzazione di un punto di 
ricarica ogni 1000 abitanti; 

Visto che 

Il  nostro Comune ha stabilito, all’interno del PUMS (Piano urbano di mobilità sostenibile 
2015 - 2025) approvato nel 2017 l’impegno per lo sviluppo della mobilità elettrica anche, ad 
esempio, mediante l’obbligo di predisporre le opere necessarie all’installazione di stazioni di 
ricarica nelle nuovo costruzioni e nelle ristrutturazioni di rilievo, obbligo derivante anche dal 
D.Lgs 257/2016; 

Considerato che 

il  decreto  legge 83/2012 poi  convertito  nella  legge n.  134 del  7  agosto  2012,  prevede 
(comma 3 dell’art.  17 septies),  “La realizzazione di  reti  infrastrutturali  per la ricarica dei 
veicoli alimentati ad energia elettrica nonché interventi di recupero del patrimonio edilizio 
finalizzati allo sviluppo delle medesime reti”. 

Considerato inoltre che 

Recentemente  il  Ministro  delle  infrastrutture  e  dei  trasporti  Cingolani  ha  annunciato 
l’aggiornamento della piattaforma unica delle colonnine di ricarica (PUN) prevista dal PNIRE 
(Piano Nazionale infrastrutture di ricarica elettrica)

 Si chiede

In merito al tema in oggetto, a che punto sia la definizione delle infrastrutture da realizzare, 
quale sia la metodologia scelta per arrivare all’obiettivo e quali rapporti siano stati avviati  
con i soggetti interessati per dare gambe al progetto. 
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